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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N.21 DEL 

01/07/2024.  

Presidente: “Passiamo al punto numero 4 all’ordine del giorno, 

<Variazione al Bilancio di previsione finanziario 2024-2026 

(articolo 175, comma 2 del Decreto Legislativo numero 267 del 

2000). Assessore Federico Longhi, prego>. 

Longhi: “Grazie Presidente e buonasera a tutti. Si propone quindi 

al Consiglio comunale di fare una variazione al bilancio, l’ultima 

variazione che verrà fatta prima degli equilibri che verranno al 

fine di questo mese e nello specifico le variazioni interessano 

l’applicazione dell’avanzo di amministrazione in cui ci sono: 

oltre 13.000 euro che vengono usati per i piani di 

razionalizzazione, quindi sono dei risparmi che gli uffici hanno 

concretizzato, parte dei quali vanno in capo ai nostri dipendenti; 

16.500 euro per incarichi di verifica di consistenza sul piano 

Edera; oltre 57.000 euro di utilizzo per il contributo regionale 

dei sistemi educativi zero-sei anni. Poi per quanto riguarda le 

entrate, delle entrate correnti, abbiamo delle maggiori entrate 

di 6.000 euro per il contributo relativo alla Fondazione BAM 

sempre per quanto riguarda l’antichissima Fiera delle Grazie; 

10.000 euro di introiti canone patrimoniale di concessione 

pubblicità. Abbiamo un utile aumentato rispetto alla previsione 

di bilancio di quasi 72.000 euro di TEA; 2.500 euro inoltre per 

aumento di contributi che arrivano dalla nostra Tesoreria, Banca 

Cremasca Mantovana, dalla CIA e dalla Regione Lombardia. Poi, per 

quanto riguarda le entrate in conto capitale, abbiamo anche in 
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questo caso una maggiore entrata di 70.000 euro dovuto a un 

aumento degli indennizzi assicurativi rispetto a quanto 

preventivato, in seguito al fortunale che c’è stato il 19 luglio 

2023. Per quanto riguarda invece le spese correnti abbiamo alcune 

spese relative a gestione di indennità, rimborsi di 

amministratori, spese di rappresentanza, rimborsi di spese agli 

amministratori, sono le prime tre che vedete elencate. Poi abbiamo 

una prima variazione di 30.358 relativa all’organizzazione 

dell’Antichissima Fiera delle Grazie. Questa nello specifico 

riguarda spese relative alla comunicazione, ai service che 

utilizzeremo durante la Fiera e ad alcune spese diciamo relative 

all’organizzazione dell’evento culturale. Un aumento di una 

maggior spesa di 12.200 euro relativa a uno studio di fattibilità 

sulla promozione turistica della città di Curtatone; poi abbiamo 

altre spese, 780 euro per abbonamenti a riviste; 5.000 euro per 

spese di pulizia dei locali comunali con un nuovo contratto; un 

aumento di 15.000 euro per l’aggio dei contratti di riscossione 

in concessione; 5.000 euro per manutenzione ordinaria edifici 

comunali; 1.000 euro per manutenzione ordinaria della sede 

Municipale. Poi abbiamo un gruppo di variazioni di bilancio 

relative al personale dipendente, che sono di 21 più 13 più 1.000 

più 3.000 più 500; 6.000 euro per specie iter vizi patrocini 

legali per l’escussione di fideiussioni; poi abbiamo altre due 

voci che, vedete, sono relative anch’essa al personale più 3.500 

più 500; poi abbiamo delle voci di manutenzione ordinaria, sia 

delle scuole d’infanzia e delle scuole primarie, 1.000 euro 

ciascuno; un aumento di spesa per i servizi scolastici integrativi 
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e anche per l’adeguamento Istat di 10.000 euro. Come vi dicevo 

prima, l’utilizzo dell’avanzo di 37.570 che vi dicevo che vi ho 

detto all’inizio. Poi abbiamo un altro gruppo di spese riguardanti 

la l’Antichissima Fiera delle Grazie: 6.000 euro sono relativi 

all’acquisto di beni di merchandising che verranno appunto indotti 

nell’angolo del madonnaro, che appunto è stato finanziato dalla 

Fondazione Cariplo; 1.500 euro per quanto riguarda la logistica, 

l’ufficio tecnico, l’acquisto di beni, che serviranno appunto 

vista organizzativo; 6.050 euro anch’essi dall’ufficio tecnico 

per quanto riguarda servizi, sono più che altro manodopera a 

supporto delle squadre, diciamo i dipendenti, gli operai che sono 

attive per la Fiera delle Grazie e una voce di 17.500 che sono la 

spesa, diciamo della Fondazione BAM, utilizzata per la Fiera delle 

Grazie all’acquisto di allestimenti appunto relativi 

all’organizzazione degli aspetti culturali. Poi abbiamo 

variazioni in uscita: 1.500 euro relativi ai contributi vari ad 

Associazioni; c’è un cambio di capitoli per quanto riguarda la 

fornitura del gas degli impianti sportivi richiesta dall’Ufficio 

Sport; un aumento di 1.000 euro per la manutenzione ordinaria 

degli impianti sportivi; 20.000 euro per il contributo dei nidi 

privati, anch’esso finanziato dalla dall’avanzo. Poi abbiamo una 

minor spesa di 35.000 euro di risparmio, diciamo per quanto 

riguarda i trasporti scolastici, che sono stati razionalizzati al 

massimo per cercare di avere un’economia all’interno dell’ufficio 

e quindi a disposizione del Comune e in più abbiamo le ultime tre 

voci che sono relative ad una mancata assunzione ancora di 

un’unità di personale presso l’Ufficio Tributi. Poi per quanto 
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riguarda invece le spese in conto capitale quei 70.000 euro in 

entrata sono stati suddivisi con 45.000 euro per quanto riguarda 

la manutenzione straordinaria degli edifici comunali e 10.000 euro 

per incarichi professionali esterni, quindi per il pagamento 

diciamo del perito per quanto riguarda l’indennizzo assicurativo; 

5.000 euro per l’acquisto attrezzature informatiche e 16.000 euro 

per l’incarico professionale sulla verifica dello stato di 

attuazione di Edera, come tra l’altro anche sensibilizzato dalla 

dai Consiglieri di minoranza nell’ultimo Consiglio comunale. Poi 

abbiamo delle variazioni per il 2025-2026 che sono dettate 

dall’aumento della spesa delle entrate correnti 10.000 euro del 

canone patrimoniale e contestualmente invece ci sono una maggior 

spesa per quanto riguarda le pulizie e c’è un aggiustamento tra 

i capitoli che ad oggi sono a scavalco tra l’ufficio Ragioneria 

e l’Ufficio dei Servizi alla persona e quindi sono stati 

sistemate. Queste sono le variazioni che vengono proposte al 

Consiglio comunale per l’approvazione. Grazie”. 

Presidente: “Grazie Assessore, altri interventi? Non ci sono 

interventi? Metto in votazione il punto numero 4? Interviene il 

Sindaco Bottani”. 

Sindaco:  “Semplicemente perché a conferma di quello che abbiamo 

detto poc’anzi sul punto precedente, l’attività che si sta facendo 

e ringrazio l’Assessore Sofia Pantani per il supporto importante 

che sta dando nella raccolta di risorse preziose per quanto 

riguarda il 50° dei Madonnari devo dire che c’è già una copertura 

dei costi rappresentato da interventi privati siano essi 
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fondazioni, siano essi aziende. Grazie”.  

Presidente: “Grazie Sindaco, metto a votazione il punto numero 4. 

Vi ringrazio e vi faccio una comunicazione prima di chiudere il 

Consiglio comunale, visto che ci sarà un Consiglio comunale molto 

importante il giorno 29 luglio alle ore 20.00. Visto che c’è il 

bilancio e ci sono le ferie, mi sembra giusto che questa data 

anticipa. Vi ringrazio tutti. Buona serata”.  

Totaro: “ Ciao a tutti, buonasera”. 

Presidente: “Grazie Matteo”. 

Molinari: “Buonasera”. 

 

 


